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江苏龙蟠科技股份有限公司 

关于 2022年度业绩暨现金分红说明会召开情况的公告 

 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

江苏龙蟠科技股份有限公司（以下简称“公司”）于 2023 年 5 月 9 日下午

13:00-14:00在上海证券交易所上证路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）

召开了 2022 年度业绩暨现金分红说明会，就公司经营业绩及未来发展规划等具

体情况与投资者进行了交流与沟通。现将说明会召开情况公告如下： 

一、本次业绩说明会召开情况 

公司于 2023 年 4 月 27 日在上海证券交易所网站发布了《江苏龙蟠科技股份

有限公司关于召开 2022 年度业绩暨现金分红说明会的公告》。2023 年 5 月 9 日，

公司在上海证券交易所上证路演中心以网络图文互动形式召开了公司 2022 年度

业绩暨现金分红说明会。 

公司董事长石俊峰先生、财务总监沈志勇先生、独立董事叶新先生和董事会

秘书张羿先生参加了本次业绩说明会，与投资者进行互动交流和沟通，就投资者

普遍关注的问题进行了回复。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

在说明会上，公司与投资者进行互动交流和沟通，对投资者提出的问题给予

了回答，具体情况如下： 

1、投资者问：董秘，您好，请问您怎么看待现在磷酸铁锂行业产能过剩的

情况？ 

回答：尊敬的投资者，您好！从短期来看，随着大量企业跨界进入磷酸铁锂

行业，行业面临结构性产能过剩的风险。但产能过剩更多的是集中在低端产品，

高端产能还是不足的。公司主打产品差异化，目前三代高压密产品以及球状技术

产品不太会受到产能过剩的影响。公司也会持续推出具有创新、性能更优异的新

产品，保持高端产品的领先。此外，由于客户对于合格供应商的认证周期较长，



新跨界进入磷酸铁锂行业的企业难以在短期内满足客户需求。感谢您的关注！ 

2、投资者问：董秘您好，请问公司有无钠离子电池材料的布局规划? 

回答：尊敬的投资者，您好！公司技术创新、产品布局会与市场需求紧密结

合。公司正开展钠离子正极材料的研究，后续将根据客户需求推出相关产品。感

谢您的关注！ 

3、投资者问：请问 23年一季度磷酸铁锂正极材料同行几家企业营收均有较

大增长，而公司营收反而有所萎缩，是什么原因导致的？在一季度业绩如此低迷

情况下公司是否还有信心在今年取得更好的业绩成果，更好的回报公司股东？ 

回答：尊敬的投资者，您好！一季度同行业公司的情况各不相同。首先整个

一季度全产业链以去库存为主，包括电池行业一季度装机也是以去库存为首要任

务。一季度整体需求由于电池行业去库存大幅减少。此外一些客户在三月份更改

了收入确认方式，使得部分收入延迟到四月份进行确认。同时公司在一季度对部

分工厂进行整改，对设备进行了维修，来迎接二季度产能的复苏。公司在磷酸铁

锂板块今年整体经营目标不变，公司基于行业发展趋势，结合内外部竞争环境，

在认真审视自身经营优势和劣势、外部机遇与挑战的基础上，以巩固和增强公司

在行业内的地位。感谢您的关注！" 

4、投资者问：一季度碳酸锂价格暴跌后锂电池材料厂家均降低了碳酸锂库

存，目前碳酸锂价格有所企稳回升，公司对碳酸锂库存目前采取如何态度？是维

持低库存还是积极备货加大库存？此外一季度同行几家企业业绩报告中库存有

所降低，公司库存却进一步提高了，是什么原因导致的? 

回答：尊敬的投资者，您好！公司高度关注碳酸锂价格市场变化，采取了降

低库存、灵活采购、建立智慧运营中心等举措，确保生产经营的平稳运行。公司

库存增加主要原因是部分客户更改了收入确认方式，将开票时间延后一个月使得

存货增加，同时山东、湖北项目开始试运行也开始备货进行试生产。此外，有部

分客户在月初下达订单，但在月中有撤单行为，使得公司被迫帮客户承担了部分

库存压力。感谢您的关注！ 

关于本次业绩说明会的具体情况详见上海证券交易所上证路演中心

（http://roadshow.sseinfo.com/）。公司对长期以来关注和支持公司发展的投资者表

示衷心感谢。 

 



特此公告！ 

 

江苏龙蟠科技股份有限公司董事会 

2023 年 5 月 10 日 

 


